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が参加できる方は是非お願いします。次年度
に向けてエレクトはじめ次期幹事、次期委員
長を中心に次年度の方針、各委員会の方針が
示されるようなので、それをクラブに持ち帰
っていただくシステムのようです。入会浅い
メンバーは、何の事だろうと思っていると思
いますが、参加していただきどんなことをや
っているのか確認をしていただければと思い
ます。何処が主催して自分がどういう立場で
行くのかというのをわきまえながら少しずつ
覚えて行けたらいいなと思っています。 
前回勝浦で会員基盤向上セミナーというイベ
ントがありました。これは地区ではなくてガ
バナー補佐、グループ主催でやるというイベ
ントでした。また地区では地区大会といった
大きなイベントもありますので、是非入会浅
いメンバーも率先して参加できるようにして
いただければと思います。 
皆さんご存知かと思いますが、この間の日

曜日、我が千葉ロッテマリーンズの佐々木朗
希投手がとんでもないことをやってくれまし
た。完全試合です。野球に詳しい方は良く知
っていると思いますが、なかなかできる記録
ではありません。28年ぶりというこうとです。
ノーヒットノーランと言う言葉も聞いたこと
あると思いますが、これとはまた違ってパー
フェクトゲームと言われるように誰も塁に出
ない、エラーもしちゃいけない、ベースを踏
ませないというゲームです。フォアボールも
出さないんですけれども、エラーがあっては
パーフェクトゲームにはなりませんのでチー
ム全体が作った記録でもあります。 
プロ入団 3 年目のピッチャーが凄いことをや
ってくれました。ただそれだけの能力はある
ピッチャーのようで、同僚のピッチャー達か
らも入った時から「もうコイツは凄いよ」言
われているくらいの選手です。またこれに輪
をかけて凄いのが、キャッチャーを務めてい
た松川君です。今年のドラフト 1 位で、この
間まで高校生だった子です。 

皆さん、こんにちは。今日は暑いですね。
25℃位あるみたいですけれども、昨日は岩手
で 31℃と夏みたいな天気になっています。南
の方では台風が発生していて、この週末にか
けては少しずつ気候が緩んでくるという話も
出ています。体調に気をつけながら過ごした
いと思います。 
今朝のニュースも、ウクライナとコロナの

話ばかりでしたが、地震の話もあって、福島
沖の地震がここの所多発していて、マグニチ
ュード 7 クラスの地震が近いうちに来る確率
も高くなってきたという報道がされていまし
た。この千葉も大きな影響がありますので、
それに備えて過ごしていただければと思って
います。 
先週から地区研修協議会のご案内が廻って

いると思います。いったん締め切っています 
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荒井 賢二 会員 
 
奨学生のヒエン君ですが、2021 学年度で無

事に卒業されました。4月 1日から都内のＩＴ
会社で社会人として活動されているようです。 
2月の例会に来てから 3月の例会は休会となっ
てしまいましたが、彼もベトナムに 1ヶ月程帰
国してこちらに来る予定だったようですけれ
ども、ＰＣＲ検査でコロナ陽性ということにな
ってしまいました。その辺は前週の会報にも近
況報告として掲載しています。ヒエン君から一
年間のお礼ということでベトナムのお茶とお
菓子を用意をしてくれました。また、当クラブ
からは一年間お疲れ様ということで名刺入れ
をプレゼントということでお届けさせてもら
いました。 
彼は、茂原中央ロータリークラブのお揃いのネ
クタイとポケットチーフを就活や学校の卒業
式など常に身につけておりロータリーの心を
持っている子でした。また、駅まで車で送るん
ですが車を降りて、車が見えなくなるまでその
場に立ってお辞儀をしている姿がミラー越し
に映っていました。そういうことが自然と身に
ついているので 4 月からも大活躍してくれる
と思っております。この後には、学友会に入っ
てベトナムで学友会を立ち上げたいという凄
い強い目標を持っています。 
いろんな場面でまた会うと思いますので、その
時は「やぁー」と声を掛けていただければよろ
しいかと思います。今後のイベント等があれば
声を掛けさせてもらって、こちらに遊びに来て
もらえたらなんて思ってますので、その時はま
たよろしくお願いします。ありがとうございま
した。 
 
 
 

このキャッチャーがまた堂々としたプレーぶ
りで、キャッチングを見ていても凄いなって
いうキャッチャーです。164㌔のストレートと
150キロ代のフォーク、こんなの高校生が普通
取れないはずなんですけれどもいとも簡単に
取ります。松川君も凄いんですけれども、や
っぱりこの後輩をキャッチャーにして投げら
れたことが、佐々木朗希君にもプラスのとこ
ろがあったのかなと思っています。今週も恐
らく佐々木朗希君は日曜日に投げるローテー
ションになっていますので、また朗希君と松
川君とのコンビを楽しみにしていきたいと思
います。因みにソフトボールの日本代表の上
野由岐子選手はノーヒットノーランと完全試
合を合わせて 15回しているそうです。やっぱ
り凄いピッチャーですね。そして我が千葉ロ
ッテマリーンズは現在 7 勝 6 敗と勝ち越して
います。今日からソフトバンク戦 2連戦です。
そして今週の週末金曜日から話題のビックボ
スがマリンスタジアムに来るということでこ
れもまた楽しみな話題が多いかと思っていま
す。 
今日はこの後小沢さんの卓話がありますので
このくらいにさせていただきます。 
ありがとうございました。 
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2021 学年度 

米山奨学生カウンセラー感謝状 

●地区（回覧） 

①ＲＬＩ推進委員会より、ＲＬＩ卒後コー
ス・ＤＬ養成コース開催のお知らせ 
卒後コース 
日時:2022年 5月 7日(土)  

登録開始 13 時 10 分開会 13 時 30 分 
場所:千葉市民会館 

ＤＬ養成コース 
日時:2022年 5月 22 日(日)  

登録開始 13 時 10 分開会 13 時 30 分 
場 所:千葉市民会館 

②米山記念奨学委員会より、2021 学年度米山
記念奨学生研修旅行について 

③2022-23年度小倉ガバナー事務所より、地区
研修・協議会当日について 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・茂原七夕まつり実行委員会より、第 68回茂

原七夕まつり中止のお知らせ 
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小沢 恒夫 会員 
      
          皆さん、こんにちは。 
        村田会長からご指名を受 
        けまして、久しぶりに皆さ 
        んの前でお話するので緊 
        張のあまり纏まらないか 
        も知れませんがお付き合 

いのほどよろしくお願いします。 
今日は、今まで自分がこの商売をしてきてど

んな経緯を経て今があるのかという話とロータ
リーなので会員増強に対する今までの経過等に
ついて共有していきたいと思っています。お手
元の資料は、以前加古川ロータリークラブにい
る友人に卓話を頼まれた時に作った資料です。
昔のことも書いてあるのでこれでお話をしたい
と思います。 
うちの会社は、茂原市を中心に中の島に工場

がありまして茂原の本店とあすみが丘店の 2 店
舗でやらせていただいています。特徴として地
域密着を心がけています。商圏で言うと車で 1
時間の範囲というエリアの中で仕事をしていま
す。その理由ですが、メンテナンスが早急に出
来る範囲が 1 時間だと思っていることです。こ
れが 2 時間も 3 時間もかかってしまうと当然そ
れがクレームに繋がってしまい、そこを考え商
圏を絞りながら商売をさせていただいていま
す。私の経歴ですが、最初からこの建築業界に
入った訳ではありません。茂原工業高校を卒業
しまして、日立製作所の子会社の日進工業に入
りました。そこに技術員として入りましたが、
当時は電子レンジの心臓部をここの工場で作っ
ていましたので、品質管理や機械メンテナンス
を担当していました。人生の転機は 5年後です。
この担当製品が台湾に移管することになりまし
た。プロジェクトチームが発足され、23歳の時
に台湾の高雄に出張しました。3 回行って 7 ヵ
月台湾で、新しいところからスタートだったの
で全く何も知らない、そして日本語を知らない
社員さんに、23歳の若造が入ってそれを指導し
ていく訳ですから本当にいろんなことがありま
した。23歳だったので舐められると思い、結構
怒鳴りつけながらやっていました。そうしたら
ドンドン、ドンドン人が離れて行っちゃっう。
これはなんか違うなと思って逆にそういう怒っ
たり、上から話すことを辞めたんです。そうし
たらどんなことが起こったかというと、皆が協
力してくれて逆にいろんな相談をしてくれるよ
うになりました。当時たくさん不良品が出てた
んですけども、そこから凄く不良品が止まった
というのがその時の経験です。 
 

この時代が僕の今の人生や商売においても
凄く役立っていると思います。その後は、上
司と喧嘩になりまして日立を退職することに
なります。 
退職後ですが、父が小沢建築という大工をし
ていました。一般の請負の大工さんですが、
そこに見習い大工として入ったのが26歳でし
た。当時 26歳っていうと皆大工としては、一
人前です。僕はそこからのスタートでしたの
で何か違いをと思い、すぐ 2 級建築士取得の
ため学校に行きながら大工やりながら 2 級建
築士を取得しました。それもあって、順調に
いきました。当時の僕には分かりませんした
が、この時はバブルの時代だったんですね。
お客さんがとにかく待っててくれるようなそ
んな時代でした。1993 年にバブル崩壊と共に
仕事が無くなります。その時に来たのが税務
署でした。僕の父親はもう本当にどんぶり勘
定というか全く帳簿とかつけていませんでし
た。職人さんから領収書をもらって渡すと「そ
んなもん破いて捨てちまえ」と言うんです。
何でだと聞くと、「そんな領収書を持っている
と税務署が入って来る」と。今じゃ考えられ
ませんが。結局税務署が入って、追徴金が 500
万円。なお且つその時に出てきたのが借金 3
千万円でした。父親は、凄く人に優しくて仕
事を取るのも凄く上手でした、飲み屋に行っ
ても凄く人気者だったんですね。ただ商売で
言うと経営者としては甘かったのかなと思い
ます。税務署が入った次の年に有限会社小沢
工務店を設立して自分が社長になります。そ
の時の経緯ですが、借金しかなかったのです
が、千葉銀行の渉外の方が僕のところに来て
「金を貸しますよ」って。借金しかないし、「金
なんか借りたこともないんですよと。うちは
潰れるだけかもしれない。」っていうと、潰れ
るも何も、会社がないから潰れる訳ないんで
すけれど、そうしたらその人に「じゃぁ小沢
さん有限会社をつくりなさい」って言われま
した。「会社をつくったら 500万貸す」と言わ
れて、それで有限会社をつくったと言ったの
がこの時でした。 
いろいろありながら2006年に茂原中央ロータ
リークラブに入会しました。会社を作ってか
ら本当にいろんなことをやりました。心掛け
ていたのは『成功した人に学ぶ』っていうこ
とです。それはいろんなものを見に行ったり
いろんな研修を受けたり、自分の頭の中で成
功した想像を頭の中に入れる。そうするとだ
んだんそこに近づいていけるような自分の成
長がそこで見えました。10 年後に株式会社に
しようとか、その後は大工さんにも社会保険
をつけようとか、いろんなことを一つずつ頭
に描きながら進んで今に至ります。 
 ここからロータリーの話になりますが、僕 

 

会員卓話  
 
「会社の成り立ちとロータリーへの思い」        
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が入った当時は 36、7人会員がいました。 
一番Ｍａｘだと 47 名いた時があったようで
す。そこから 1 年ごとに会員さんが減ってき
ました。僕も最初からいろんな役をやったわ
けでもなく、一番後ろの席で目立たないよう
に隅っこに席を陣取りまして、いつ辞めてや
ろうかというようなそういう会員でした。幽
霊会員ですね。あまり例会にも出てないしそ
んなことをずっと繰り返していました。 
2013年から 14年に幹事になりましたが、この
時には 14人しかいませんでした。次の年が 13
人。13人まで減っていました。13人の時に理
事会で議題になったのが事務局に払うお金が
無い。そんなとこまでいっちゃったんです。
前の事務局さんが自分の給料払うのが悪いか
ら辞めさせてもらうとか、そういう話まで出
てもう本当に来てても面白くないし、この会
だったら多分もうそのまま無くなっちゃうの
かなっていうふうにも凄く思えてしまいまし
た。そこからです。だったらもう会員増強を
すればいいんだって思いました。 
2016 年から 17 年の時にいよいよ会長になり
ました。会長になった時に、事業計画を作り、
会員増強、会員を増やすということを目標に
やっていました。どんなことをやっていたか
というと、まず、自分の中でうちの会社の業
者会のメンバーに声をかけました。とりあえ
ず増やせばいいと思っていましたから目の前
にいる人を呼んで来ようと思い、一番最初が
荒井さんです。その後山岸さん。皆さんもご
存知の方もいらっしゃると思いますけれど、
異業種交流会の水曜会でいろんな人とそれも
若い人と会うことができました。 
ロータリーに入ってない人もたくさんいて、
この時に神明さんとか武田さんとか杉江さん
とか。あと村田さん。僕が最初に言う言葉は
茂原ロータリーには失礼なんですけれども
「茂原ロータリーに入ったら大変だぞ」って
いうのが一言目です。入るのなら中央。今は
神明さんとかも他の人を誘う時このセリフを
言っているよね。これ凄いいいセリフなんで
すよ。確かにロータリーって皆こうピシッと
して週に一回だけは正装してみんなで食事を
食べながらこうやろうよっていうところがあ
ります。そうではありますが、ただもう働き
盛りの現場に行っている人や現場の中心なっ
てやっている人達がわざわざ、わざわざと言
ったら先輩方に怒られますけれど、スーツを
着てネクタイをしてそれで来てご飯を食べて
また着替えて現場に戻るというのはちょっと
無理だなというふうに思いました。だからこ
の例会の時は自分か着ているいつもの作業服
がこの例会のスーツでありネクタイであると
いうふうに認めていただいて今があります。
だから他のロータリーの方が来たら凄い自由
なクラブだなと思われるかも知れないし、だ 

らしないなと思われる方もいるかも知れませ
んが、僕はこれが茂原中央ロータリークラブ
のスタイルでいいんだろうというふうに思っ
ています。今、会員がドンドン増えてまた次
年度も新入会員が増えるという話も聞いてい
ます。こういう広がりが続いていくことを凄
く楽しみにしています。2カ月に一回の夜間例
会だとかゴルフコンペも定期的にやったり、
横堀会員が中心にやってくれている正月のお
餅つきも凄い楽しみです。森川さんが中心に
やってくれた社会奉仕の玉ねぎ狩りやＢＢ
Ｑ。あと今はちょっとできてないけれど、Ｓ
ＮＳを活用してドンドン若い人に入ってもら
おうというようなことをやってきました。 
最後に、たくさん増えていく中でいろんな細
かいグループができてくるかもしれないんで
すが、どこだってそうなんですけど水曜会だ
ってそうです。いろんなグループができても 
ここにいる時はみんなが仲良くできればまた
横の繋がりとか縦の繋がりとか本当に宍倉先
生だとか。先生と言ったら怒られちゃう。し
ーさんとか岡さんとか大先輩がいるのでこの
人達にいろんなロータリーの話をしていただ
いてこの時間がいい時間になるようにしたい
なというふうに思っています。 
以上で僕の卓話を終わります。ありがとうご
ざいました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

4/12 27 22 1 4 0 85.18 

2/01 27 16 3 8 3 79.16 

 
Make-up は習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 


